



Junge Kanuten im Blickpunkt: Guter Start bei der Junioren-WM in Australien

Vor ihrer Abreise nach Australien waren die beiden Schwaben-Kanuten Leo Bolg (links) und Florian Breuer begehrte Gesprächspartner, mittlerweile haben sie sich bei der Junioren-WM in Penrith bei Sydney gut akklimatisiert. Beide Augsburger haben sich souverän für das Halbfinale in

ihrer Bootsklasse qualifiziert. Leo Bolg begnügte sich im Kajak-Einer mit einem Lauf. 99,05 Sekunden reichten zu Rang neun. Der angehende Polizist Florian Breuer paddelte im Canadier-Einer auf den zehnten Platz.

Foto: Fred Schöllhorn